

2022年2月22日

柏崎市長 櫻井雅浩様

建設資材高騰等の影響などに関する

要 望 書

柏崎商工会議所 会頭 西川正男
総合建設部会 部会長 阿部尚義
一般建設部会 部会長 池田民樹

令和4年2月22日

柏崎市長 櫻井 雅浩 殿

建設資材高騰および調達難における影響と働き方改革を進める建設業界の現状を踏まえた
御対応のお願い

柏崎商工会議所 会頭 西川 正男

総合建設部会 部会長 阿部 尚義

一般建設部会 部会長 池田 民樹

余寒の候、益々ご壮健のこととお喜び申し上げます。

平素は、当会議所の活動に対し各段のご理解を賜り厚くお礼を申し上げます。

柏崎市様におかれましては、当部会を含めた柏崎商工会議所の多岐に渡る要望に対処すべく前向きに御対応いただいていることに改めて敬意を表すものです。

さて、今般の新型コロナウイルス感染症の拡大に端を発した、海外依存度が高い日本のサプライチェーン構造の問題や米国・中国を中心とした世界需要の急回復等を理由に、建築資材の高騰や不足に歯止めがかかるない状況が続いていることは周知のとおりであります。

そのような中、当部会員に対し『建設資材高騰に関する緊急アンケート』を実施いたしましたので、アンケート集約結果を提出させていただきます。過去に例を見ないほどの勢いで建設資材全般の高騰が進み、更には納期が見通せない資材が発生するなど工期全般にも影響が出ています。更に、人手不足の深刻化や週休2日制等の働き方改革を進める中で、従来と同様の工期設定は難しいとの意見が多数あります。契約後の工事価格の変更・転嫁また工期延長は難しいことは理解しているものの、各社厳しい経営を余儀なくされているのが現状です。

柏崎地域社会の衰退につながる地域建設業者の疲弊を避けるためにも、我々建設業が担うべき事業については、地域の建設業者が生き残っていけるよう講じることが必要と考えます。また、近年多発する自然災害に対し、地元に根差す建設業者として、社会資本整備はもとより緊急支援活動等にも力を発揮し、地域社会に貢献できるよう今後も努めて参る所存であります。

そのためにも、柏崎市様発注工事に対する下記内容を要望いたしますので、御対応頂きますよう御願い申し上げるものです。

記

1. 『資材価格高騰を理由とした工事金額の変更』
2. 『資材調達難を理由とした工期の弾力化』
3. 『業界が取り組む働き方改革を踏まえた工期設定』

以 上